

# INFODYSSÉE

Le 19 juin 2018  
Volume 19

Je profite de cette dernière communication de InfOdyssee et au terme de cette belle année scolaire, pour remercier sincèrement nos parents d'élèves, qui ont choisi de nous faire confiance pour l'apprentissage, l'encadrement et l'accompagnement de leurs enfants. Votre ouverture d'esprit et votre intégrité sont le phare de notre communauté. Nous sommes fiers d'avoir participé à la réussite et à l'épanouissement scolaire de vos enfants.

Un merci particulier est destiné aux membres de notre conseil d'école 2017-2018 sous la présidence de monsieur Jean-Marc Baqué. En plus d'appuyer le personnel enseignant et la direction aux initiatives pédagogiques et culturelles, notre conseil d'école a permis aux élèves de vivre différentes activités enrichissantes au sein de notre école tout au long de l'année scolaire. Nous pouvons dire que notre conseil d'école cette année était communicatif, sensé et informé.

Notre thème de la rentrée sera: L'EAUdyssée

Nous croyons que le choix de ce thème est audacieux tout en démontrant de l'altruisme et de l'intégrité. Nos élèves seront des chercheurs tout en réfléchissant sur les enjeux de l'eau.

Nous vous souhaitons de bonnes vacances et un bel été équilibrés.

Revenez-nous au mois d'août pour une autre année!

Mme Sylvie Pinel, Directrice

**Bonnes  
VACANCES**

## Réunion du CE

Octobre 2018

PROFIL DE L'APPRENANT DU  
MOIS DE JUIN

**Équilibrés**

TROUVEZ-NOUS ET AIMEZ-NOUS  
SUR FACEBOOK!



[www.facebook.com/eepodyssee](http://www.facebook.com/eepodyssee)



@LOdyseeCEPEO



**RAPPEL: Les jours PIZZA sont terminés. Assurez-vous que votre enfant ait son dîner le jeudi 21 juin.**

### Une journée mémorable pour la Brigade verte!

Le 5 juin dernier, les élèves de la Brigade verte de L'Odyssee ont été reçus par les élèves de la brigade verte à l'école Gisèle-Lalonde. C'était une 2e rencontre et nous nous sommes rendus à l'école Gisèle-Lalonde en transport en commun. Les élèves ont échangé ensemble sur les pratiques vertes de nos écoles respectives suite à une visite de l'école. Ils ont cuisiné un délicieux chili végétarien et ont fabriqué des pierres de jardin à partir de matériaux recyclés. On se souviendra tous de notre sortie à Gisèle-Lalonde. On s'est fait de nouveaux amis tout en étant éco-lo...fantastico!!



Cette année, les membres du Conseil des parents ont organisé une soirée thématique en lien avec les arts. L'auteur et illustrateur Eric Peladeau est venu à L'Odyssee pour partager avec nous sa façon d'écrire et illustrer des albums jeunesse. Monsieur Peladeau œuvre depuis près de 20 ans comme pigiste en multimédia, en graphisme et en illustration. Il est l'auteur, entre autres, de la série de livres : Léo Lalune publiée aux Éditions du Vermillon. Les parents ont eu l'occasion d'illustrer un texte avec leur enfant. Merci à M. Léger, M. Sbeiti, Mme Isaaq et Mme Chapdelaine ainsi qu'à notre artiste invité M. Peladeau pour cette belle soirée. Ce fut un véritable succès!



**Notre prochaine assemblée  
IB aura lieu  
le 20 juin à 9h30**

VISITEZ NOTRE  
SITE INTERNET!



[www.odyssee.cepeo.on.ca](http://www.odyssee.cepeo.on.ca)



CONSULTEZ LE  
**CALENDRIER DES  
ACTIVITÉS  
MENSUELLES À PARTIR  
DE NOTRE SITE  
INTERNET!**

**RAPPEL: Pique-Nique de L'Odyssee  
le mercredi 20 juin 17h30 à 19h30**

**N'oubliez pas de signer la permission dans Portail  
Parents pour les structures gonflables!**





*Félicitations aux élèves du jardin de la classe  
de Mme Colas!*

*Ils débuteront bientôt leur cheminement vers  
la 1ère année!*

*Voici quelques photos des élèves qui portent leurs  
beaux mortiers de graduation.*



## Cérémonie des finissants et finissantes

*Le merveilleux parcours scolaire élémentaire des élèves de 6e année tire à sa fin ! Cette occasion spéciale a été célébrée, le mardi 19 juin 2018, où les élèves ont reçu une médaille engravée à leur nom, avec l'inscription d'une des dix qualités de l'apprenant IB qui les représente.*

*Entourés d'amis, d'enseignants, de parents et de personnes de la communauté scolaire, les élèves ont eu le plaisir de commémorer leur parcours scolaire, de la petite enfance à l'adolescence, par le biais d'un montage photos.*

*Cette journée bien mémorable sera gravée pendant longtemps dans leur mémoire. Nous leurs souhaitons tous pleins de succès au secondaire.*

*Les enseignants de 6e année !*

